



## Doble Vía: este miércoles los chilotes esperan que el Gobierno cumpla

**La apertura de las ofertas técnicas de dos empresas podría marcar un punto de inflexión respecto al futuro del mega proyecto demandado por largo tiempo por la comunidad.**



U n clima de expectativa se ha instalado entre dirigentes de diferentes agrupaciones de Ancud y Castro en su mayoría ante el inminente resultado que podría arrojar durante esta jornada (miércoles) la presentación de las ofertas técnicas. La necesidad de dejar en el pasado las diez postergaciones se acrecentó en los últimos días como consecuencia de diferentes accidentes de tránsito en medio de una ruta con problemas estructurales y con reparaciones básicas.

El gremio del transporte, por ejemplo, apuesta por lo que podría significar disponer de una empresa interesada en construir una doble ruta entre Chacao y Chonchi en una primera etapa.

Según lo explicado por el presidente de la Asociación de Dueños de Camiones, ASODUCAM, de Castro, Erwin Palma, **“las expectativas con lo que necesitamos saber (hoy) es la que tienen todos los chilotes, la verdad que es la última instancia que tenemos para saber si realmente va a haber licitación de la doble vía, cosa que si no ocurre va a haber que tomar cartas en el asunto de otra manera. Podría ser una movilización**

**en conjunto con todos los chilotes que esperan esta gran noticia”.**

En la Cámara de Comercio de Ancud su presidente, Gastón Cárcamo, reafirmó que esta jornada será clave en el futuro de la doble vía razón por la cual espera el máximo de presencia en la plaza de Villa Chacao desde donde las autoridades se conectarán vía zoom con el MOP.

**“Vamos a estar pendientes y vamos a estar en Chacao, invitamos y convocamos a todo Chiloé a estar presentes”,** subrayó Cárcamo.

Optimista se mostró el alcalde de Ancud, Andrés Ojeda, quien tampoco olvidó el largo proceso de llamado a licitación que se ha aplazado en diez oportunidades durante los últimos años.

**“Recordemos que la doble vía viene del 2010 o 2011, y se nos ha venido diciendo que ahora va y parece el cuento del lobo (...) creemos que este 4 de junio debería salir una noticia positiva”,** sostuvo el jefe comunal.

### BERNALES

En tanto el diputado Alejandro Bernales llamó al Poder Ejecutivo a no generar falsas expectativas respecto de un proyecto que ha sido largamente postergado.

Al respeto el legislador dijo con categoría que **“hay que ser claro, y le hago un llamado, en este**

**caso, al ejecutivo: que no venda sobreexpectativas a los vecinos. Esta es una licitación que ha fallado más de 10 veces. Por lo tanto, acá, estar escuchando al Ministerio de Obras Públicas decir que viene una nueva fecha en un próximo mes, son más bien aspirinas para mantener tranquilos a los vecinos de Chiloé”.**

Tampoco pasó por alto la urgente necesidad de reparar la ruta entre Ancud y Degañ donde se han producido diferentes accidentes o emergencias como resultado del mal estado del camino.

**“Entonces, yo les hago un llamado real: consíganse los presupuestos. Estamos hablando con la Ministra de Obras Públicas para que se pueda arreglar el camino, que está actualmente, hoy día, completamente dañado. Y si la doble vía avanza, será una buena noticia. Pero cuenten o den el anuncio cuando la empresa que haya postulado se adjudique este proyecto. No antes”,** concluyó Alejandro Bernales.

La apertura de la oferta técnica de una de las dos empresas debería abrir el camino para conocer en los próximos 30 días la propuesta económica de la doble vía y con ello eventualmente adjudicar el proceso de licitación por una obra evaluada en más de 600 millones de dólares.